

2. Autoridades y personal

2.1. Nombramientos, situaciones e incidencias

UNIVERSIDADES

Resolución de 16 de junio de 2023, de la Universidad de Cádiz, por la que se nombran Profesoras y Profesores Titulares de Universidad.

Vistas las propuestas formuladas por las Comisiones correspondientes que han juzgado los concursos para provisión de plaza de Cuerpos Docentes Universitarios, convocados por Resolución de esta Universidad, de 23 de febrero de 2023 (BOE de 6 de marzo de 2023), y teniendo en cuenta que se han cumplidos los trámites reglamentarios,

R E S U E L V O

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 9.º del Real Decreto 1313/2007, de 5 de octubre (BOE del 8) y el artículo 57.º de los Estatutos de esta Universidad aprobar los expedientes de los referidos concursos y, en su virtud, nombrar funcionarios de Cuerpos Docentes Universitarios, en diferentes áreas de conocimiento, con los emolumentos que según las disposiciones vigentes les correspondan, a los candidatos que se relacionan a continuación:

Doña Estívaliz Lorena Aragón Mendizábal, Profesora Titular de Universidad del área de conocimiento de «Psicología Evolutiva y de la Educación» (DF5293), adscrita al Departamento de Psicología, con destino en la Facultad de Ciencias de la Educación.

Don Moisés Batista Ponce, Profesor Titular de Universidad del área de conocimiento de «Ingeniería de los Procesos de Fabricación» (DF5283), adscrito al Departamento de Ingeniería Mecánica y Diseño Industrial, con destino en la Escuela Superior de Ingeniería.

Don Alejandro Centeno Cuadros, Profesor Titular de Universidad del área de conocimiento de «Genética» (DF5280), adscrito al Departamento de Biomedicina, Biotecnología y Salud Pública, con destino en la Facultad de Ciencias del Mar y Ambientales.

Don Mario Crespo Miguel, Profesor Titular de Universidad del área de conocimiento de «Lingüística General» (DF5287), adscrito al Departamento de Filología, con destino en la Facultad de Filosofía y Letras.

Doña María Ángeles Dueñas Rodríguez, Profesora Titular de Universidad del área de conocimiento de «Estadística e Investigación Operativa» (DF5271), adscrita al Departamento de Estadística e Investigación Operativa, con destino en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

Doña Cecilia Matilde Fernández Ponce, Profesora Titular de Universidad del área de conocimiento de «Inmunología» (DF5218), adscrita al Departamento de Biomedicina, Biotecnología y Salud Pública, con destino en la Facultad de Medicina.

Don José Manuel Manuel Delgado, Profesor Titular de Universidad del área de conocimiento de «Física de la Materia Condensada» (DF5277), adscrito al Departamento de Física de la Materia Condensada, con destino en la Facultad de Ciencias.

Don Manuel Alejandro Merlo Torres, Profesor Titular de Universidad del área de conocimiento de «Genética» (DF5279), adscrito al Departamento de Biomedicina, Biotecnología y Salud Pública, con destino en la Facultad de Ciencias.

Doña Marina Guadalupe Pintado Herrera, Profesora Titular de Universidad del área de conocimiento de «Química Física» (DF5295), adscrita al Departamento de Química Física, con destino en la Facultad de Ciencias.

00286475

Don Juan José Pinto Ganfornina, Profesor Titular de Universidad del área de conocimiento de «Química Analítica» (DF5294), adscrito al Departamento de Química Analítica, con destino en la Facultad de Ciencias del Mar y Ambientales.

Doña Inmaculada Concepción Ramos Lerate, Profesora Titular de Universidad del área de conocimiento de «Física Aplicada» (DF5276), adscrita al Departamento de Física Aplicada, con destino en la Escuela Superior de Ingeniería.

Don Felipe Romero García, Profesor Titular de Universidad del área de conocimiento de «Derecho Financiero y Tributario» (DF5267), adscrito al Departamento de Derecho Público, con destino en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

Don Álvaro Ruiz Pardo, Profesor Titular de Universidad del área de conocimiento de «Máquinas y Motores Térmicos» (DF5288), adscrito al Departamento de Máquinas y Motores Térmicos, con destino en la Escuela Superior de Ingeniería.

Don Jorge Salguero Gómez, Profesor Titular de Universidad del área de conocimiento de «Ingeniería de los Procesos de Fabricación» (DF5282), adscrito al Departamento de Ingeniería Mecánica y Diseño Industrial, con destino en la Escuela Superior de Ingeniería.

Doña Marta María Sánchez-Saus Laserna, Profesora Titular de Universidad del área de conocimiento de «Lingüística General» (DF5286), adscrita al Departamento de Filología, con destino en la Facultad de Filosofía y Letras.

Cádiz, 16 de junio de 2023.- El Rector, por delegación de competencias, el Vicerrector del Profesorado, Manuel Antonio García Sedeño.